



Los programas Arco Iris y Brújula fomentan la interculturalidad

CASTELLÓN.- El presidente de la Fundación Punjab, Enrique Giménez y el presidente de la Diputación Provincial de Castellón, Carlos Fabra, firmaron ayer el convenio anual que incluye los proyectos Arco Iris y Brújula.

Cabe recordar que el fin prioritario de la Fundación Punjab es articular programas de intervención social y cultural que defiendan los derechos de los miembros de la comunidad gitana y de otros grupos culturalmente diversos.

Arco Iris se desarrolla desde 2003 en centros educativos de Primaria y Secundaria de la ciudad. Se trata de un programa de intervención educativa en contextos interculturales que pretende dar una respuesta positiva a la diversidad cultural en la escuela.

El proyecto se materializa con la puesta en marcha de la Escuela de Verano, intervención educativa en centros públicos de Castellón y el Grupo en Marcha, destinado a la formación laboral y el apoyo psicosocial de minusválidos, entre otros programas. Los beneficiarios de la Escuela de Verano, una de las iniciativas incluidas en Arcos Iris, son niños y niñas con dificultades de aprendizaje.

El Proyecto Brújula lleva en funcionamiento desde el año 2004. Se desarrolla en diferentes zonas de la ciudad y pretende analizar actitudes y percepciones que tienen los grupos de infancia y juventud gitana sobre las drogas, especialmente, el tabaco y el alcohol, con el fin de diseñar un proyecto de intervención para la prevención de su consumo.